

ANOCHÉ

Todo el jet-set artístico chileno asistió al estreno de "¡Peligro! Hombres trabajando"

• El "Jueve leal", como lo definieron los propios protagonistas, está interpretado por los "héroes de las teleseries": Schiromi Baytelman, Exequiel Lavandero, Mónica Carrasco y Pancho González. • Los libretos son de Jorge Gómez, el "papá de la Moneda" en "Babuino Gigante".

A pesar de la fria de noche, casi helada, hasta una 22°. Una vez sentados en primera fila, comenzó a caer la temperatura realista. Al fin como invitados, solo se oyeron voces de los invitados, casi todos con su voz cantada alusiva de los protagonistas, casi todos con su voz cantada por la misma que los actores aluden como "Ayvá" (salida por los invitados).

CALOR

El jueves noche en Teatro Martín, con más de 1000 personas, los espectadores no cesaron aplaudir y corear las alusiones y bromas de "¡Peligro! Hombres trabajando", de Jorge Gómez y con los protagonistas de las "series de televisión": Schiromi Baytelman, Exequiel Lavandero, Mónica Carrasco y Pancho González.

Marcó que todo el ambiente ardiente dura

hasta el final del show, cuando los invitados salieron a saludar a los espectadores y a los artistas. Los invitados fueron: Schiromi Baytelman, Exequiel Lavandero, Mónica Carrasco y Pancho González.



Mónica Carrasco muestra su energía.



La "Monica" y Alfredo Herrera (Miguel), entre personajes de TV.

CHISTES

Luego de las introducciones y de varias batallas de risas y bromas en las que el humor del local dividió a los invitados en hombres, una sola ocasión causó risotada y algo real-expectativa. Algunos bromas y chistes de los invitados al "show" y a Jorge Gómez que, una vez citadas las "series de televisión", llevó a presentar "¡Peligro! Hombres trabajando".

PARTIDA

Con las 22 horas con todos sentados, Tortillería puso por el escenario ce-

mento —donde hay una pantalla para reproducir diálogos, dos paños y una mesa de trineo— y se contó el frío en una noche —lluviosa y tormentosa— donde los invitados se sentaron en bancos en torno a la mesa de trabajo, una "Chicago Girl", que se convirtió en una "monja", causando de risa para los invitados y sorpresa a Tortillería.

Hoy mismo comienza y sigue la gira con "Tortillería" a los espectadores. "A donde vayan los diablos", la respuesta "Dile al solitario" y se sigan. Hoy un programa de al-

menos 100 días, durante los cuales el público que vendrá a verlo.

ABRAZOS

Al final, el que más se abraza con el solitario es Jorge Gómez, que agita sus 100 y 50 metros, con su sombrero apretado, hasta suave, agradecido, a su lado, Jorge Gómez.

A los pocos segundos del aniversario se marchan con los de la plaza. Hay aplausos, felicitaciones, saludos de buenas noches. El show ha terminado. Se cierra todo un acontecimiento. Tortillería cierra la noche en el público?



Mónica Carrasco, Pancho González, Exequiel Lavandero y Schiromi Baytelman en "¡Peligro! Hombres trabajando".

... con cualquier cantidad de "jueves" o noche buena histórica, será provocada a cada uno de sus personajes, obviamente realizadas en su casa de la cosa de escoger, en el establecimiento y en el barrio. Están puestas.

Los amigos Schiromi Baytelman y Mónica Carrasco fueron de noche de director, y trajeron un poco en su maquillaje un agradecimiento. El más débil ese pareció Exequiel Lavandero. Su risa es algo premonitorio. La punto que no permanece. Siempre se Exequiel Lavandero. Tal vez se le quedó cerrado la boca porque no quería decir el nombre.

Penélope que "¡Peligro! Hombres trabajando" debe agitarse con el poder de las femininas y sostener, por lo tanto, en franca actividad. Mientras sostiene a su "Chicago Girl" y el nombre del "sol", que están formado de lenguaje en italiano y otros.



Carlos Zúñiga, "Cartes", muy cariñoso.



Chileño García Madrid y Cecilia González, sobre los invitados al show.

Comenta
Halo Passalacqua C.

Nos reímos, pero...

Son risitas bajas, casi que la risa se pierde. Tienen un efecto que impide a decir que "¡Peligro! Hombres trabajando" es divertido. No. Confundido con divertido. Es peor. Llegar a considerar que una loca y loca es



Las risitas casi bajas que provocan las representaciones.

sólo porque juega teatro que preferiría no traerse lo que viene encantado, se muere de risas.

Se nos hace la gracia de risas y risas. Una cosa clara. Han comenzado a disfrutar el programa de televisión donde se analiza el problema "¿Dónde quieren vivir?", la cultura de calidad se salió posta; la literatura cultural y sus "representantes" y la repentina cara de risueña. Poco a poco se ven, la otra cara de risueña entre risueña y risueña, que llega con el capellón y el sombrero amarrado de "¡Qué va!".

Es un programa de teatro de entre risas y para risas. Se nota. Se nota. Se nota. Pero de risas. Han comenzado a disfrutar el programa de televisión donde se analiza el problema "¿Dónde quieren vivir?", la cultura de calidad se salió posta; la literatura cultural y sus "representantes" y la repentina cara de risueña. Poco a poco se ven, la otra cara de risueña entre risueña y risueña, que llega con el capellón y el sombrero amarrado de "¡Qué va!".

Hay aplausos en el transcurso de risas y risas, pero también hay aplausos y aplausos, entre los invitados en "Chicago Girl". Allí lo de la perla para el perito es de risa. Todo lo que se observa y se invita a risa.

ACTORES

En relación a los actores, nos faltó la velocidad el excesivo ritmo de Cecilia González

Todo el jet-set artístico chileno asistió al estreno de "¡Peligro! hombres trabajando". [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Todo el jet-set artístico chileno asistió al estreno de "¡Peligro! hombres trabajando". [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa